

Lavendel

Bereits im alten Ägypten wurde Lavendel gerne benutzt.

Man verwendete ihn für Parfüm und Salben.

Im Grab des Pharaos Tutanchamun wurde eine Salbe gefunden, die immer noch schwach nach Lavendel duftete.



Auch deutlich später im englischen Königshaus war der Lavendel sehr beliebt.

Die Palast-Böden wurden damals mit einem Gemisch aus Lavendel und Bienenwachs gereinigt.



In Frankreich wurden Handschuhe mit Lavendel-Parfüm eingesprüht, um sie mit dem Lavendel-Duft besonders zu veredeln.



Lavendel

Quelle:

https://www.ndr.de/ratgeber/garten/bluehenderlavendel100_v-fullhd.jpg